

Monsieur
Walid Sadi
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 10 octobre 2025

Coupe du Monde de la FIFA 2026

Cher Président,

Hier, l'Algérie est devenue la quatrième équipe africaine à se qualifier pour la Coupe du Monde de la FIFA 2026.

Au nom de toute la communauté du football, nous tenons à vous féliciter pour cette qualification méritée pour votre cinquième Coupe du Monde de la FIFA.

Cette remarquable réussite témoigne des efforts collectifs et de la détermination sans faille de toutes les personnes impliquées. Nos sincères félicitations vont aux joueurs, à l'entraîneur, à l'ensemble du personnel, à la direction, et bien sûr, aux fervents supporters.

Nous vous adressons tous nos vœux de réussite pour la Coupe du Monde de la FIFA 2026 et espérons, cher Président, avoir le plaisir de vous revoir très bientôt.

Avec nos sentiments les plus cordiaux,



Gianni Infantino
Président



Mattias Grafström
Secrétaire Général